

貴賓の皆様には、平素より同窓会活動に格別のご協力を賜り厚くお礼申上げます。

今年は、五月に志摩市賢島で伊勢志摩サミットが開催されました。美しい自然景観、豊かな文化・伝統を誇る三重県の知名度向上による今後の発展が期待されます。

一方、日本列島は地震、台風、集中豪雨、火山噴火など甚大な被害を受けました。なかでも熊本県は四月に二度に及ぶ震度7の大地震、六月に集中豪雨、九月に阿蘇山噴火に襲われ、ま



今、回想のとき、 今、出發のとき

同窓会長 飯田俊司（昭和36年卒）



た東日本大震災からの復興途上の岩手

県には八月に観測史上初めての台風が上陸するなど特定の地域で被害が重なりました。四季があり、温暖な気候の日本は世界でも有数の自然環境に恵まれた国ですが、過酷さとも隣り合わせだと改めて思い知らされました。

今年の同窓会活動を振り返ってみま

すと、五月には学年対抗ゴルフ大会

東京同窓会、八月には同窓会総会、九

月には名古屋同窓会、十月にはテニス

大会、十一月には大阪同窓会がそれぞれ盛大に開催されました。各行事とも

参加者は増加傾向にあり、幹事の皆様

のご努力のお陰と改めてお礼申し上げます。

また、十月には第六回「有造塾」を開催しました。CMプランナー&コピー

ライターで、KDDI & auのテレビ

コマーシャル「三太郎」の企画制作に携わった平成三年

卒の篠原誠さんを

講師に、在校生全員と同窓会員五十

五名に対し、「考

える・選ぶ・実行

する」をテーマに講演していただき

大好評でした。

「有造塾」の名称

は津高前身の津中

学校が津藩の藩校

有造館の地所、家

屋を引き継いで開

校した歴史から取

たもので、講師を同窓会員にお願いし、年に一度在校



「モチツモタレツモタレツツ」彫塑 ガラス アクリル着彩
植野のぞみ（平成14年卒）

タイトル・書工藤雅俊（昭和45年卒）

発行所
〒514-0042 津市新町3丁目1-1
津高等学校
同窓会事務局
TEL・FAX 059-229-7331
共立印刷株式会社

ご挨拶	2	祖父 福岡法重と父 小林尚志が	郷土を知ること	8
米寿同窓会	2	遺したもの	第六回有造塾に参加して	9
三重桜の紺	3	伊勢志摩サミットの	進路状況	9
ありがとう津高	3	開催に携わって	津高校同窓会ゴルフ大会	9
『T・M君の、こと』	4	ジュニア・サミットin三重	第六回津校同窓会テニス大会	10
同窓会より熊本地震に		ハイヒールから長靴へ	各地で同窓会開催	10
義援金をいただいた	4	老人と海と私	平成二十八年度総会パーティー	12
	6		津市新町3丁目1-1	10
米寿同窓会	5		津高校同窓会事務局	10
三重桜の紺	5		TEL・FAX 059-229-7331	10
ありがとうございます	5		共立印刷株式会社	10
『T・M君の、こと』	6			
同窓会より熊本地震に	6			
義援金をいただいた	7			
老人と海と私	8			

ご挨拶

校長 中川弘文



貴賓の皆様には、ご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。平素は、本校の教育活動へご理解とご支援を賜り、心から感謝申し上げます。本年四月、小野芳孝校長の定年退職に伴い、

米寿同窓会 林和彥（昭和20年卒「5年」）



津中第六十一期生は、昭和二十年終戦の年の三月、五年生で卒業したので今年は卒業七十一周年を迎えたことになる。また、六十一期生の主体は昭和二年生まれと昭和三年早生まれであるため、昭和九十年に当たる今年で全員八十八歳（米寿）を迎えたことにな

る。その米寿同窓会を三月二十六日、東京都千代田区内幸町のパブレストラノ「うすけぼー」で開き、七名が東京近辺及び三重県から馳せ参じた。六十一期生同窓生の始まりは平成六年、津高東京同窓会が霞が関ビルで行われた際、我が同級生も十人ほど出席し同じテープルに顔を並べた。そこで我々六十一期生のみの同窓会を開こうではないかと話が持ち上がり、関東地区在住者や三重県在住者有志に声をかけたところ三十人ほどの賛同者を得て、卒業五十周年である翌平成七年一月、東京都千代田区の前述パブレストラ

史に裏打ちされたネットワークの素晴らしさを感じています。

本校は『自主・自律』の校訓のもと、高い知性と教養を持ったリーダーが育つ学校を目指し、教職員一丸となって教育活動を展開しています。

着任以来、同窓会総会や催し等を通じて多くの会員の皆様にお会いする機会をいただいています。学生時代の思い出やその後の豊かな人生のお話を伺うたびに、言葉に込められた母校への熱い想いや会員相互の絆の強さに大いに感銘を受けています。また日常の授業等でも国内外で活躍の卒業生の方々が在校生にご指導いただく姿に、歴

月には伊勢志摩サミットに先立つ「ジュニア・サミット」に、三年生が日本代表として参加、夏休みにはマレーシア研修や大学での実習等、多くの生徒が

第一回の津中第六十一期生同窓会を開催することができた。その頃はまだ年齢が六十歳代後半なので、豪華軒昂、ビールは勿論日本酒・ウイスキー・水割・焼酎がどんどん飲まれて盛大な同窓会となり、これに味を占めて毎年続けようと言つことになり、とうとう卒業七十一周年の今年の同窓会まで二十年の歴史を綴ることになった。

米寿と言つ年齢になると、さすがに飲む方の口は嘗ての勢いがすっかり失せて量が大きく減つてしまつたが、しゃべる方の口は一向に衰えず達者なままではないかと話が持ち上がり、関東地区在住者や三重県在住者有志に声をかけたところ三十人ほどの賛同者を得て、卒業五十周年である翌平成七年一月、東京都千代田区の前述パブレストラ

主体的な学習活動を行い、大いに成長を遂げています。

部活動もそれぞれが大健闘し、県総体ではボート部は男女で全国総体出場しました。吹奏楽部、合唱部は県大会を突破し、東海大会に出場するとともに、書道部、新聞・写真部、将棋部が全国高校総合文化祭に参加しました。

何事にもメリハリをつけ、頑張りぬく、「文武両道」「自主・自律」の伝統は着実に受け継がれています。

国の大改革の中、センター試験を含む大学入試も様変わりし、総合的な課題解決能力や論理的思

考が試される時代を迎えます。本校はこれまで人間力の育成を大切にし、「凡事徹底」「自主・自律」を教育活動の根幹に据えてきました。同時にスポーツ・サイエンス・ハイスクールとして先進的な取組も行っています。本校の取組は時代がまさに求めるものと言えます。校長として、取組の精度を高めつつ、時代の不易流行を見極め、チャレンジ精神を持つて学校運営に邁進したいと思っています。

会員の皆様におかれましては、今後も母校に対するご支援をお願い申し上げますとともに、益々のご健闘とご活躍をお祈り申し上げます。

を募らせてみな体を乗り出して語り出す。齡を取ると最近の記憶は頭に残らないが、昔のことは鮮明に脳に刻まれているから、誰それと何をした、何を語り合つたとか、喧嘩の話、友情の話、特に戦争中の勤労動員の話など想い出話に青春が蘇り米寿と言う白秋の年齢に生気が宿り一瞬青春の年齢になるから不思議である。当時の友達の名前や綽名、特に先生の綽名が出るとそれらの面影が脳裏に浮かび一段と懐かしさを覚える。青春時代の話は齡を取るほど心が青春を呼び戻すようで、それが嬉しくまた求めるところとなり、加えて長生きの薬ともなつて今日に至つている。昨年の卒業七十年を記念した同窓会で終止符を打とうかと持らかけ

然し、年齢を重ねて行くにつれ仲間から、幽冥境を異にする人が出でてくるのは悲しいことだが止むを得ない。また足腰の病等でやむなく欠席する人も出てきて、サバイバルの如く人数が減つて行く中を、残つた者同士が同窓会を続けて来たのが米寿同窓会とも言え、友情と絆と言つ点で誠に意義深い。

津高同窓会報

しかし体力が衰退して行くのは避けられず、今年米寿で集まつたのは僅か七人の侍であった。そこに限界を悟り米人同窓会にもたくさん出席し、以前に今村先生から「あなたの方の学年はいつ

友人からの依頼を受け、作文の苦手な私がペンを取る羽目になってしまいました。

昭和十四年四月三重県立津高等女学校に入学し、先輩の方は定員一五〇名でした。私が私たちの学年から二〇〇名に増え、先生方から「五〇名だけアホが入った」と言い続けられ、叱られながら卒業した学年であり、私もその中の一人です。「ちょっとも勉強せん」「よつ騒ぐ」「言ひこと聞かん」と言われ続け、果ては数学の本城先生に「あんたちは寅年やそうやな、嫁入りの角かくしは鉄かぶとにせい」とまで言われました。しかしそのために皆が仲よく助け合い生徒の団結が強くなつたというわけでしょう。その甲斐あって今まで同窓会にもたくさん出席し、以前に今村先生から「あなたの方の学年はいつ



池田タツ子（昭和19年卒）

もたくさん出席してくれて、三重桜の優等生ね」とほめられましたが「卒業してからほめられてもね」と笑つた」とでした。クラス会もずっと続け本年



丸岡良雄（昭和31年卒）

ありがとう津高

寿まで続いた我が津中第六十一期生同窓会を無上の誇りとして掉尾を飾つたが、皆さん同窓会も同期の桜が何時

五月に卒寿の祝いをして幕を閉じました。なつかしい顔を合わせ、亡き友人を偲び昔話に大笑いの花を咲かせて楽しみ、「次のクラス会は天国でね」と約束して別れました。

老春眞っ直中の九十歳の現在もボーラ化粧品に籍を置き、お客様に美と健康をお届けしております。

までも咲き誇るよつ心から願つて筆を擱く。

寿まで続いた我が津中第六十一期生同窓会を無上の誇りとして掉尾を飾つたが、皆さん同窓会も同期の桜が何時

五月に卒寿の祝いをして幕を閉じました。なつかしい顔を合わせ、亡き友人を偲び昔話に大笑いの花を咲かせて楽しみ、「次のクラス会は天国でね」と約束して別れました。

老春眞っ直中の九十歳の現在もボーラ化粧品に籍を置き、お客様に美と健康をお届けしております。

までも咲き誇るよつ心から願つて筆を擱く。

休日はお正月三が日と日曜のみで、その他は休みなく仕事に精を出してあります。この八月四日にはポーラ化粧品本舗全国大会で勤続六十年以上の表彰式に招待され、杖もつかず壇上に登らせていただくことができました。

これはひとえに健康な体に生んでくれた両親、そして私を取り巻いて下さる多くのお客様、それに家族の協力があつたことと、その絆の強さをひし

ひしと感じており、ありがとうございます。

三重桜の「心の桜」にある「業務に励み青筋を積み美しく一日を過ぐさん」を肝に銘じ、皆様から受けた恩に報いを感謝の日々にしていきたいと思いま

した。

三重桜の「心の桜」にある「業務に

励み青筋を積み美しく一日を過ぐさん

を肝に銘じ、皆様から受けた恩に報い

を感謝の日々にしていきたいと思いま

した。

津高同窓会報



『T・M君の、こと』

三 輸 征 夫 (昭和35年卒)

をして生活費を稼ぐ必要がありました。

子どもの頃から映画が大好きだった

こともあって、早速「砧撮影所」での

アルバイトを申し込み、製作担当の下

働きとして採用され、卒業までの四年

間お世話をになりました。

昭和三十五年三月に津高校を卒業し

た私は、翌四月、大学進学のため上京

する事になりました。

東京に知己のいなかつた私は、親し

かった同級生の岩崎君と、彼の従兄で

一年先輩の神田さんの下宿に一先ず転

がり込んだのが、その後の私の人生に

大きなインパクトを与えた、ある男との

の出会いの伏線だったのです。

神田さんの下宿は、高級住宅街とし

て有名な町で、閑静な町並みが気に入

り、私もその町で安い下宿を探し、四

年間住み着く事になりました。

しばらくすると下宿の近くに、「東

宝映画砧撮影所」がある事がわかつた

職業軍人であつた父が戦後地方公務員として働く、裕福とは言えない家庭だったので、大学四年間はアルバイト

も、それだけに大切に生きていきたい。明るく日々を過ごしたい。いつもとっても小さな夢を持ち続けた

い。微力でも社会に貢献したい…。そんな私の人生観、人生の骨組みを与えてくださった津高の師と友と、今日ま

で支えてくださった関係者の皆々様に、一言遺しておきたい。

「ありがとう津高」(古典講座講師)

二十年余り経っていたのですが、名古屋支社に転勤になって間もなく、東京本社出張の帰路、東京駅新幹線ホームで、京都へ撮影に行くと言つ彼とバッタリ会つたのです。

彼の名前はT・M君と申します、今

当時の東宝映画は、三船敏郎の「用心棒」「天国と地獄」「椿三十郎」「赤ひげ」や、特撮で有名な「ゴジラ」また楽しいところでは、クレイジーの「無責任男シリーズ」、森繁久弥の「社長シリーズ」、加山雄三の「若大将シリーズ」等々、人気作品が目白押しでした。

十三あるスタジオは大変な活況を呈していました。

撮影所に通い出して二年程経った頃、

一人の若手俳優がデビューしました。

とても爽やかな日本人離れしたそ

れでいて憂いを含んだ独特の個性を持

つ彼は、一躍若手トップスターとして

注目されました。

ある時、彼は仲間を集めて映画を作つたと申します。唯、予算が足りなく

たと申します。唯、予算が足りなく

一般公開を諦めて「DVD」に収録し、

東京では上映会を開いているの

で、是非名古屋でも上映会を開いて欲

しいと申します。

彼は私より一歳年下でしたが「人生

前向きに生きようよ」「人間生きてる

間は、できる事には挑戦しようよ」と

言う、しっかりした強い信念の持ち主

でした。

同窓会より熊本地震に
義援金をいただいて

三好(奥山)益生 (昭和37年卒)

の人は懐っこい笑顔が今も瞼に浮かびます。の人生観が今も瞼に浮かびます。国内外でも「二を争つハードな鉄人レース、しかも彼は何と五十六歳から挑戦を始め、六十四歳まで毎年完走し、その宮古島のトライアスロンを扱った映画を作ったと言うのです。

口、これを十四時間で完走すると言つたと申します。国内でも「二を争つハードな鉄人レース、しかも彼は何と五十六歳から挑戦を始め、六十四歳まで毎年完走し、その宮古島のトライアスロンを扱った映画を作ったと言うのです。

その後、その映画を観せてもらつた時、私は感動で何度も涙を流しました。

そんな約束をした次の年の夏最初の上映会開催が決まり、彼も舞台挨拶を楽しみにしていました矢先、癌が発覚、結局舞台挨拶もできないまま、そして次の宮古島を楽しみにしながら六十五歳と申します。彼は仲間を集め映画を作つたと申します。唯、予算が足りなくて、映画への思いを熱っぽく語つてくれました。

「絶対復活するから、舞台挨拶も必ず行くから…」そんな電話の声とあ

れるました。

津高校、岩崎君、そしてT・M君

この三人との出会いが、今も私に「前

向きに生きる人生、できる事には挑戦

する人生」そんな生き方を教えてくれています。

トを与えた男、T・M君。

この三者との出会いが、今も私に「前

向きに生きる人生、できる事には挑戦

する人生」そんな生き方を教えてくれ

ています。

津高校、岩崎君、そしてT・M君

この三者との出会いが、今も私に「前

向きに生きる人生、できる事には挑戦

する人生」そんな生き方を教えてくれ

ています。

トを与えた男、T・M君。

この三者との出会いが、今も私

津高同窓会報

いがありました。ところが、平成二十八年四月十四日午後九時二十六分に震度7(M6.5)の前震、その二十八時間後の十六日午前一時二十五分に震度7(M7・3)の本震が起きました。日本で震度7が続けて発生したのは本震は就寝中に発生、ドンという大きな音がし、次に縦の突き上げがきて、続いての横揺れに立つこともできない状態が二十五秒間続きました。これは夢ではないかと瞬時に思いましたが、現実の世界で起きた事象でした。あまりにも揺れが激しく続いたので、駐車場に一時、避難しました。その日は余震が続き、その回数が千二百三十三回に達し、「一日中揺れている状態でした。地震の被害は、死者五十名、震災関連死四十三名、建物被害約十七万棟に及び、特にシンボル的存在の熊本城も被災し、その状況は新聞、テレビに何回も報道されたので皆さんもよく存知かと思います。ちなみにその熊本城は、私の自宅から徒歩で五分ぐらいのところにあります。

私の自宅は、住んでいた地域の関係で鉄骨建ての一軒家を四年前に新築したため、幸いにも食器類が少し割れた程度で住宅の被害は受けませんでした。私は子供三人と孫六人がいます。長男の家族はパリに在住しておりますが、安否の電話が一番早くかかるべき

いがありました。そこで、情報の速さには驚きました。娘一人の家族は熊本市内に住んでいますが、幸いにも私と同じ程度しか被害を受けませんでした。ただ、孫は今年新一年生で入学式を終え、ランドセルを背に一日だけ登校したのみで休校になりました。寂しい思いをしておりましたが、

本震は就寝中に発生、ドンという大きな音がし、次に縦の突き上げがきて、続いての横揺れに立つこともできない状態が二十五秒間続きました。これは夢ではないかと瞬時に思いましたが、現実の世界で起きた事象でした。あまりにも揺れが激しく続いたので、駐車場に一時、避難しました。その日は余震が続き、その回数が千二百三十三回に達し、「一日中揺れている状態でした。地震の被害は、死者五十名、震災関連死四十三名、建物被害約十七万棟に及び、特にシンボル的存在の熊本城も被災し、その状況は新聞、テレビに何回も報道されたので皆さんもよく存知かと思います。ちなみにその熊本城は、私の自宅から徒歩で五分ぐらいのところにあります。

私の自宅は、住んでいた地域の関係で鉄骨建ての一軒家を四年前に新築したため、幸いにも食器類が少し割れた程度で住宅の被害は受けませんでした。ただ、ライフラインの復旧遅れで、二週間くらい不自由な生活をしました。私は子供三人と孫六人がいます。長男の家族はパリに在住しておりますが、安否の電話が一番早くかかるべき



祖父 福岡法重と父 小林尚志が遺したもの

小林英俊（昭和46年卒）

て越える障害物競走の映像からは、運動会の様子が生き生きと伝わってきます。当時の質実剛健な校風が見て取れます。この動画は、前年津中に着任した祖父福岡法重が小型ムービーカメラのパーティ・ベビーを使って撮影したもので。

平成二十二年三月十六日に父小林尚志が八十五歳で亡くなり、遺品の中から膨大な量の写真乾板、写真フィルム、写真プリントやムービーフィルムが出てきて途方に暮れてしましました。祖父、父ともに大の写真好きでしたから無理もないことです。捨てるのは容易いことでした。しかし、これらの写真や動画から二人や先祖のことを深く知ることができます。ありがとうございました。

しかし、現在、電気部同窓会が活発な交流活動を続けております。これは父の遺産とも言えるでしょう。父は昭和六年三月に津西高校長を最後に定年退職した後も教育に携わり続けました。父もまた教育一筋に生きた人間でした。



私は父が亡くなるまで、家系のこと、先祖のこと、肉親のことになると興味がありました。以来五年余りをかけて、この同窓会のテーマである「繋ぐ一世を超越して」に相応しい内容ではなかったかと思います。グラウンドで剣道着と防具を着けた生徒が竹刀を振つて集団戦を行つ野合、また裸足で走り、高さ五メートル以上の柵をよじ登つ

たので、情報の速さには驚きました。娘一人の家族は熊本市内に住んでいますが、幸いにも私と同じ程度しか被害を受けませんでした。ただ、孫は今年新一年生で入学式を終え、ランドセルを背に一日だけ登校したのみで休校になりました。寂しい思いをしておりましたが、

一ヶ月後学校が再開して、毎日喜んでなり、寂しい思いをしておりましたが、

学校に通つております。あの震災を受け、五ヶ月が経ち、余震は四千回を超えたが、今は一日の余震が数回に減り、近いうちに終息するとの期待を持っています。今回の震災を感じたことは、今の科学では地震の発生を予知できない、地震が発生した時に自分なりにどう対応するかがいかに大切である

りに思いました。この場をお借りして感謝申し上げます。

るかとしみじみわかりました。

復旧、復興は目に見えて進んでいるとは思いませんが、今後の進捗を期待しているところです。ただ、公共交通機関は、ほとんど回復しましたので、

皆さんも、熊本県を訪れる機会があれば、熊本市や阿蘇の被害状況を見られると、地震の激しさを実感できると思

行つてきました。ムービーフィルムはテレシネによりデジタル画像化しました。ムービーフィルムの中には前記の津中運動会の動画のほかに、本居宣長の旧居や奥墓など、松阪への遠足の動画も含まれてありました。

祖父は昭和四年九月から神戸一中（現兵庫県立神戸高校）に転任する昭和六年十一月までの二年余り津中の英語の教師を務めました。写真は昭和六年七月、津中学校有志富士登山隊を撮影したものです。祖父は教育一筋に生きており、戦後、新制四日市高校の初代校長として認可されて直ぐの昭和三十六年、県下の諸校に先駆けてクラブ局を開局しております。父の熱意は、父自身が誰でも電気工作とアマチュア無線が好きだったことからくるものにほかなりませんが、部員にもしっかりと伝わったことは間違いないと思います。

今、津高校には電気部はありません。しかし、現在、電気部同窓会が活発な交流活動を続けております。これは父の遺産とも言えるでしょう。父は昭和六年三月に津西高校長を最後に定年退職した後も教育に携わり続けました。父もまた教育一筋に生きた人間でした。

私は父が亡くなるまで、家系のこと、先祖のこと、肉親のことになると興味がありました。以来五年余りをかけて、この同窓会のテーマである「繋ぐ一世を超越して」に相応しい内容ではなかったかと思います。グラウンドで剣道着と防具を着けた生徒が竹刀を振つて集団戦を行つ野合、また裸足で走り、高さ五メートル以上の柵をよじ登つ

日記、書類などの遺品を集め、これらを丹念に整理し、国立国会図書館などの調査と合わせ、祖父や父の小伝を書き、さらに総合して小林家の歴史を冊子に纏め上げました。同時に、祖父

伊勢志摩サミットの

開催に携わつて

西城昭二（昭和52年卒）

推進本部の看板を設置、いきなり県政記者のインタビューを受けました。一年に及ぶ未体験の日々の始まりでした。

羽田空港で安倍首相から、翌年日本で行われる主要国首脳会議（G7サミット）の開催地を三重県の伊勢志摩にすると発表がありました。職場のテレビで知った私が鈴木知事から電話を受けたのは十数分後のこと、週明けから新設のサミット推進局に転任、との異動内示でした。土日を挟んだ八日朝八時半、県庁で知事と一緒に「サミット



ジユニア・サミニシト・三重

三年稻葉陽樹

今年の四月に「ジヨーラ・キニシア

「in三重」に代表として参加した感想

を書かせていただきます。
参加した感想を一言でいふと稚拙な
表現ですが、「すばらしく楽しかった」で
す。もちろん遊んではばかりだったわけ
ではありません。三日間に及んだ議論

たきました。開催一か月前の四月下旬、G7各國から高校生が集まり桑名市で行われた「ジュニア・サミット」には、津高三年の稻葉陽樹君が日本代表として参加。個性豊かな代表チーム四人の取りまとめ役として活躍する姿が印象に残っています。ジュニア・サミットでは体験行事として石取祭の祭車総出による出迎えがあり、期間中には県内各地で地元高校生との交流行事もあり、連日の報道で本番への気運が盛り上がりまし

安全な会議のため、警察や海上保安庁等により万全の警備態勢がとられたわけですが、私たちは予め説明会を開催し地元住民の皆様にご理解を得るための情報提供に努めました。情報発信は、十月上旬の開催二〇〇日前を皮切りに、五十日ごとにイベントを展開、吉田沙保里、小堀久美子、平井堅といった豪

が遺した希少性のある戦前の写真や動画を、縁のある津高校、神戸（かんべ）高校、上野高校、四日市高校、兵庫県立神戸高校の他、いくつかの歴史資料館にも寄贈しております。

そして迎えたサミット当日。朝のニュースでは霧の英虞湾が映り予報も芳しくなかつただけに、神宮訪問中の首脳一行に陽が射す映像に鳥肌が立ちました。会議での食事には三重の地酒や食材等が数多く使われ、関係者の苦

就かれ、また、役割を担われた皆様との出会い、励ましの言葉をいただいた」とが、未知の仕事を進める上でどれほど有り難かったことでしょ。

サミット開催は、三重原にとつて千載一遇の好機ですが、成果を次世代につなげてこそ本当に意義があつたと言えます。私自身も今回の貴重な経験と皆様とのご縁を大切にして、一層力を尽くしてまいりますので、「引き続き」指導賜りますようお願い申し上げます。
(三重県戦略企画部長、

父が膨大な遺品を遺してくれたことに、むしろ感謝の念を覚えております。これも「繋ぐ一世代を超えて」なのでしょう、数世代ないし数十世代を超えてですが。

最終的に提言書の形にまとめられたのは達成感があつたし、とても感慨深かったです。

はとても大変で、最終日に至っては午後十一時までドライブというメンバーのアイデアを文に起こしてまとめたものの作成を行つたため、ホテルの部屋に帰つてから全く動けませんでした。

企業、団体の皆様に、職員の派遣から

(三重県幹部会議長)



憩時間に「湯のみの島」の温泉に入つておしゃべりしたことです。それぞれの国の話をするのは新鮮で面白かったです。

ジュニア・サミットでの主な仕事は国際問題についてのディスカッション。県内の視察や分散型体験・交流行事などの関連行事も多数ありました。

昼休みにはセントヨゼフ女子学園の生徒によるハンドベル演奏がありました。そこでは県内の高校生の人達が付添つて説明をしてくれたり、地元の方があたたかく歓迎してくださったりして、参加者全員でとても充実して樂

しひ勉強になつた、と話していました。ジュニア・サミットに協力していただいたすべての人達に感謝しています。私はこの機会を通じ人に感謝する心も学んだように思います。

ここまで行事の紹介と感想を話しときました。私がこのジュニア・サミットで学んだことは三つあります。

一つ目は積極的に素早く行動する事が大事だということです。活発な議論の場においては考へる前にしゃべっていかないと、他の人が先に話し出してしまう、自分の意見を言えなくなってしまいます。私はカナダ、アメリカ、

二つ目は「内容が肝心」ということです。いくら英語が過ぎても話すものがなければ議論も会話もつまらなくなってしまうことを実感しました。例えば会話だと質問攻めになってしまいます。これからは語学だけでなく中身も磨かなければなりません。

三つ目は、これからも鍛錬を積み精進していくことです。

(注: 提言書は「桑名: ジュニア・コミュー・ケ」で検索してください。英語版と日本語の仮訳版が外務省のホームページにあります。)

なぐてはと切実に感じました。

最後になりましたが今回の会議内容をまとめた提言書を読んでいただきたいと思っています。国際問題の解決にはすべての国の協力が必要で、すべての人の意識改革なども必要になってきます。だからぜひ読んでほしいと思います。

ある朝、西新宿の高層ビルにある四十一階の自分のオフィスから東京の街並みを眺めていると、珍しく父から電話が。いきなり「お前、俺の会社を継いでくれないか。私…………」

私の実家は知多半島南端にある水産会社。荒くれ者の海の男たちが大勢いて、市場のセリから始まり、鮮魚の卸・加工・小売りをする本物の魚屋だ。

私は津高の卒業と同時に米国の大学に進んだ。卒業後は東京で広告代理店に入社。二十代は外資系企業を担当し、その企業と一緒に商品開発をしたり、宣伝計画を作つたりが仕事。自分が関わった物が、世の中に出でていくのが楽

でした。西新宿の高層ビルにある四十一階の自分のオフィスから東京の街並みを眺めていると、珍しく父から電話が。いきなり「お前、俺の会社を継いでくれないか。私…………」

私の実家は知多半島南端にある水産会社。荒くれ者の海の男たちが大勢いて、市場のセリから始まり、鮮魚の卸・加工・小売りをする本物の魚屋だ。

ある朝、西新宿の高層ビルにある四十一階の自分のオフィスから東京の街並みを眺めていると、珍しく父から電話が。いきなり「お前、俺の会社を継いでくれないか。私…………」

私の実家は知多半島南端にある水産会社。荒くれ者の海の男たちが大勢いて、市場のセリから始まり、鮮魚の卸・加工・小売りをする本物の魚屋だ。

私は津高の卒業と同時に米国の大学に進んだ。卒業後は東京で広告代理店に入社。二十代は外資系企業を担当し、その企業と一緒に商品開発をしたり、宣伝計画を作つたりが仕事。自分が関わった物が、世の中に出でていくのが楽

ハイヒールから長靴へ

梶山美也（昭和58年卒）



しくて仕方なかつた。その仕事が評価され、新しくオープンする高級ホテルにマーケティング責任者として招かれたり。三十代は「パークハイアット東京」というホテルを立ち上げ、成功させていくことに没頭する。幸いそのホテルは国内のみならず、世界でも評判を呼んで、成功。私も複数の部門を統括する支配人になり、充実した日々を送つていた。そんな私が「長靴はいて魚屋？」かよ！」と全く言つ事を聞いてくれない。指示を出そうが「お前が右と言つたら俺たちは左に行く」と反撃を受け方々に暮れた。確かに魚の事はよく分からぬ。でも、いかに物を売るかといふ事を本職にしてきた私。この会社にはここにしかない強みがあるのに、誰も気付いていなくてもったいないと

思つた。例えば、セリ権を持ち地元の漁港で仕入れるのだから、獲れ立ての魚が販売出来る。なのに魚職人たちばかりが大量にセリ落として数日間売ろうとする。「保存するのはお客様の冷蔵庫の中で、会社の冷蔵庫に置いておくな」と私。最初「お前は分かってねえ」と言つっていた男たちが、お客様の「魚太郎で買った魚は、三日目でもおいしかった。本当に新鮮なのね」と言つつのを聞き変化し始めた。

今では獲れてから三十分後にはピカピカの魚が並び、全員で売り切る。ちりめんも、例え船が出る日でも、面倒だからと冷凍物しか並んでいなかつたのに、今では午前中に泳いでいた魚が釜揚げされ、出来立てのちりめんが魚

太郎に並ぶ。

また、食堂も残念な状態だった。地元で獲れる小魚は下処理が面倒。養殖の大型魚は効率が良いという理由で沢山使われていた。お客様は地魚を楽しみに来るので、それを出せなくてどうするの?と、メニューの全面変更を強行した。「そんなの無理だ」と板前が叫ぶので、実現できるように大規模改装もした。結果、売上倍増。色々な新しい挑戦を、文句いながら一緒にやってくれたスタッフ。十年たった今ではかけがえのない仲間になつていて。やつてくれたスタッフ。が、今では魚市場三つ、飲食店七つ、年商も三倍近くになつた。高校時代に憧れた国際的な仕事からはかけ離れたけれど、長靴にはまかえて本当に良かつたと思つている。

老人と海と私

辻 本 祐 介 (平成8年卒)



昔から文章を書くのが苦手だ。特に読書感想文。何となく選んだ「老人と海」。漠然と未来を憂い、目前のこととに一喜一憂していた高校時代。

老人の生き方が心に染みた。二十年後、起業前の旅先にキューバを選んだ。筆者のヘミングウェイが晩年を過ごした国だ。五十年以上続いた経済制裁のため、資本主義経済の影響をあまり受けずにきた。しかし、オバマ米大統領が国交正常化を発表。歴史的節目を迎える国で、自らの転換期を過ごしたかった。東京から十五時間、辿り着いたキューバは、青い空、青い海、陽気な音楽、美味しい酒、至福の葉巻、まさに楽園だった。スマホがつながらない国で日々の何気ない豊かさを再認識した。

私は都会への憧れを胸に、三重を離れた。東北大で建築を学び(実はバレーボールばかりしていたが)、東京はリクルートグループで不動産開発を手掛け、成長中のベンチャー企業に転職。三十代、これからとい

う二〇〇八年、リーマンショックの影響もあり、二百億円の負債を抱え会社が民事再生に。転職の道もあつたが、再生を誓い会社に残ると決めた。

一流大学に入り、一流企業に就職、出世して偉くなれば幸せに。なんてステレオ型の成功シナリオは何処へやら。

想定外の環境変化の中で、徹夜も厭わず仕事に追われた。

そんな中、京都の予備校関連施設の利活用の相談を受けた。高度成長期、旺盛な需要を見込み建設されたが、少子化の影響もあり二〇〇九年に閉館。元のまま教育施設として利用するか、

建物を建て直すのが一般的。本当にそれで良いのか。様々な検討を重ね、京都を代表するホテルとして再生。新しい事業モデルが生まれた。

後悔はなかった。仲間に恵まれ、目の前で一つ一つ取り組んで来たことで、自身の成長と人とのつながりを蓄えることができたからだ。そして昨年、新たなスポンサーに株式譲渡がなされたのを機に会社を辞め起業した。

現在は、主に京都でホテルや旅館、町家の再生を手掛けている。安倍政権が観光立国を目指し様々な取組みを行う中、訪日外客数は昨年一九七三万人を超えた。そして東京オリンピックに向けて日本各地でホテル開発ラッシュが続いている。単に箱をつくるのではなく、多様な訪日外客に異国文化を楽しむ

しんでいただけの観光資源を長期的な視点でつくることが重要だ。

そんな場づくりを通して、地域経済の復興、コミュニケーションの再構築に貢献したい。地域再生の先進モデルである若者が街づくりには大切だ。私もその一翼を担いたい。

最後に、「老人と海」という本は、他者との比較ではなく、自らの想いにまつすぐに生きることの大切さを教えてくれた。情報が溢れ、環境変化が益々早く、大きくなっている時代。そんな生き方を大切に、時代の荒波を乗り越え行きたい。いつかライオンの夢を見られるように。

(株式会社ワンブロック代表取締役)

郷土を知ること

井 田 も も (平成23年卒)



書など、数多くの資料を残しています。

また、六十年間生活した旧宅も保存され、主に、そういう資料の管理・公開といった業務に携わっています。

また記念館は今年、耐震補強を兼ねた改修工事を行つてお、来春のリニューアルオープンに向けた準備にも取り組んでいるところです。地域に根ざしたより親しみやすい博物館であることを目指して、試行錯誤の毎日です。

さて、突然ですが、皆さまは「自身の通り、江戸時代の国学者として知られる本居宣長ですが、『古事記伝』をはじめとする著作の稿本や書簡、蔵

驚かされます。ふとした言葉に反応して、そういうえば、私の地元には「う人がいる」という謂われのある場所がある、と思いがけず教えられる」とも一度や二度ではありません。

津高の正門からほど近く、伊賀街道の通る八町には、宣長と同時代を生きた国学者・谷川士清の旧宅が保存・公開されています。また、JR・近鉄の

松阪駅前には、大きな鈴のモニュメントが置かれ、町を歩くと、鈴をモチーフにした図柄や名前をよく見かけます。が、これは、宣長が浜田藩主から拝領した駅鈴と呼ばれる鈴が元になっています。

宣長は享保十五年(一七三〇)、松阪本町に生まれ、医者を本業としながら日本の古典研究に努めた人物です。江戸時代の学者といふことで、江戸を拠点にしていたという印象を抱かれています。

本町に生まれ、医者を本業としながら日本を松阪で暮らした土着の人なので日本の中古研究に努めた人物です。江戸時代の学者といふことで、江戸を拠点にしていたという印象を抱かれています。こうしたことから、松阪市内の小学校では、宣長を郷土教育の一環として取り上げており、春秋の遠足シーズ

ーになると、小学生が見学に訪れます。ここでもたちは皆、活き活きとした表情で話を聞き、沢山の質問をしてくれます。

自分たちの生活している土地と、自分たちの知っていることが繋がることの楽しさに、目を輝かせる子どもたちの様子に、歴史というのは、存外身近に息づいているものなのだと、肌で



篠原 誠氏

「面白い」とは何なのか知つてゐる人。それが私の篠原さんに抱いた第一印象だ。元々「三太郎」CMの大ファンである私は、あんなに斬新なことを考えつくなが津高の先輩だなんてとても驚いた。講演中、あのCMをつくった人が目の前にいるのだと実感するたびに気分が高揚してぞくぞくした。きっと篠原さんはああいう創作の道を志していく、夢に見合う才能もあって、それを大々的に叶えたすごい人なのだ

高校生活の折り返し地点を通過した私は、いつも未来の選択を迫られて

感じの日々です。僅かでも、そうした氣付きのきっかけになれるような仕事

ができるよう、これからも精進していく所存です。

進路状況

進路指導部 筧山 基起 (平成5年卒)

平素より、本校の教育活動、並びに進路指導にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

さて、私は、昨年より進路の主任を

させて頂いておりますが、今年で津高

校十年目になります。その間、多くの

生徒達に出会い私自身を教師として鍛

えてくれました。高校教員はいつも十

五から十八の子どもたちとともに生

活しています。そのような環境に甘え、

ともすれば生徒を「子ども」としての

み扱いがちであります。私も赴任当初

はそうでした。しかし、津高校の生徒

たちと関わっていると自分の「大人」

としての幼さに気づかせてくれます。

親として子の自立を願うように、教師

としても子どもの自立を願い、生徒に

対しては「私の教師として最後にでき

ることは自立に向けて背中を押してあ

げることだけ」と思うようになりました。

これが正しいかどうか、子どもた

ちの将来のキャリアにどう影響を及ぼ

すかはまだ分かりません。津高校の教

員に求められる資質とは何か、常に自

問自答している十年目でございます。

昨年度の卒業生たちも大変よく頑張

りました。自立し社会に飛び立つ津高生

たちを是非応援して頂きますよう同窓

会の皆さまには重ねてお願い申し上げ

ます。

◆第六回「有造塾」開催!

日時 平成28年10月3日(月) 12時30分~14時30分

場所 津高等学校体育館(全校生徒・同窓生対象)

〈演題〉「考える・選ぶ・実行する」

〈講師〉篠原誠氏(平成3卒)

有造塾に参加して

一年 廣 真 琴

ろうと想像していた。しかし、実際の篠原さんは私が思い描くような雲の上の人ではなかった。むしろごく普通に学生生活を謳歌していく、私たちと同じように進路に迷っていた時期もあったと知ったとき、心のどこかでホッとすると自分がいた。そして日々の苦労を語る姿に励まされ憧れた。やりたいことが見つからない不安も「こんなこと

ボジティブに乗り越え、それを軽快に進んでみなければどうなるかわからないう。これから先、そういう場面に数えきれないほど何度も遭遇するはずだ。そんなとき、私は篠原さんの言葉をもう一つ思い出さう。「広告には答えられない」という意味がないことはない。意味がないと思うなら、自分で意味をつくればいい」という言葉はまっ

すぐ胸に届くのだと思う。

高校生活の折り返し地点を通過した私は、いつも未来の選択を迫られて



(大学合格者数)

	国立	公立	私立	短大その他
(2016) H28年	194	35	748	15
(2015) H27年	192	38	780	7
(2014) H26年	230	51	766	16
(2013) H25年	207	34	535	14
(2012) H24年	237	26	762	21

	北海道	東北	東京	一橋	東工大	名古屋	三重	三重・医・医	京都	大阪	神戸	九州	応州	早稲田	同志社	立命館
(2016) H28年	3	0	3	1	0	22	64	7	13	11	10	2	6	7	69	113
(2015) H27年	3	2	3	1	1	22	60	4	12	14	5	1	5	13	92	106
(2014) H26年	7	1	4	0	0	15	68	10	10	14	11	0	2	17	76	116
(2013) H25年	10	1	4	1	0	8	66	9	15	17	12	2	3	17	59	70
(2012) H24年	6	1	5	1	1	17	65	10	13	26	14	1	4	11	88	101

生の皆さまには重ねてお願い申し上げます。

津高同窓会ゴルフ大会

伊藤 宏(昭和54年卒)



五月十日、五月晴れの元で恒例の津高同窓会ゴルフ大会が三重白山ゴルフコースで開かれました。今年は一六一名の同窓生が参加、盛大に開催されました。

例年と違つて他の学年の方々と一緒にラウンドすることができ、より一層楽しくプレイすることができました。

私も昭和54年卒業生チームは、天候に恵まれ、パートナーに恵まれ、そして何よりハンディホールにも恵まれ、参加しました四人中三人がネットアンド一ペーを記録し、念願の優勝を果たすことができました。一緒に参加していただいた田中君、篠木君、酒井君に感謝いたします。

他高校出身の方々にお聞きしても、

毎年このように大勢の同窓生が学年をこえて参加されるゴルフ大会はあまり聞いたことがないとのこと。津高校の同窓生であることの喜びを感じるとともに、誇りと感じました。

最後になりましたが、毎年このような盛大な大会を企画・運営していただいている同窓会事務局の皆様、関係の方々に深くお礼を申し上げます。

第六回津高同窓会テニス大会

井川俊一(昭和43年卒)

彰台に上がった活躍は記憶に新しい。

我が津高においては、昨年は雨のため中止となり、十月十六日に二年ぶりのテニス大会が盛大に開催された。

津高卒業生による参加者は、昭和二九年卒の最古参から平成十二年卒の社員の若年者二十名を加えた総勢六三名であった。

競技は、ハチームで行われ、傷みの激しいサンドコートにもかかわらず、

現役世代の強力サーブに負けずに立ち向かい、イレギュラーするボールに足を取られながらも老体に鞭を打ち、何とか、我がチームは三位に食い込み賞品の恩恵にあずかることができた。テニス競技での交流もさることながら、現役時代の母校での想い出がよみがえり、世代を超えての談笑もあちらこちらで見られ、旧交を温めるよい機会で



東京同窓会

本年度の津高東京同窓会は、五月二十八日、霞が関ビルにて、百九十一名の参加を得て開催されました。

総会では、田村会長並びに来賓の方々よりご挨拶をいただき、親睦パーティに移りました。

恩師の出口健正、青山雅樹両先生をご紹介した後、西本和子さん(昭和44年卒)による邦楽落語に笑い、谷篤



さん(昭和54年卒)による歌唱に全員が聴き惚れました。

恒例の席替えは、生まれ月別にテーブルを分け、全員がマイブーム(最近はまっていること)等を話しました。時間を使れて楽しいコミュニケーションの花が咲き、皆さんに好評だったようです。

新会員として今春大学に入学された角住あかりさんの挨拶、来年度幹事の奈良谷弘さん(昭和45年卒)の決意表明があり、最後に、谷篤さんの歌唱指導により全員で校歌を合唱し、来年の再会を約してお開きとなりました。

丹羽敏春(昭和44年卒)

各地で同窓会開催

昭和卒世代に負つて現状もあり、この拙文を一読された同窓生の参加を多に期待したい。

毎回のことながら、大会を開催するにあたり、同窓会事務局及びテニス部

顧問の支援に感謝とともに、競技に際しコートの整備・準備、後片付け等、奔走していただいたテニス部員諸君に謝意を表し、来年の大会も大いに盛り上がるることを願っている。

各地で同窓会開催

名古屋同窓会

平成二十八年九月十七日(土)、名古屋東急ホテルにて津高名古屋同窓会が開催されました。

今年は、昭和45年卒石崎豊様がゲストとしてお招きし、ご講演いただきました。

第五十回大阪同窓会が十一月六日に例年通り天王寺都ホテルにて行われました。

大阪同志会

自らの津高時代、教師時代のお話を交えながら大変楽しいご講演をいただき、時間が過ぎるのがあつという間でした。謎かけや干支と日本昔話を使つた小噺もしてくださり、会場全体に笑いが起つっていました。また、世代ごとに分かれた各テーブル対抗の○×クイズも例年通り楽しい雰囲気で行われ、最後は皆さんで校歌を熱唱し、来年の再開を約束してお開きとなりました。

石崎様は、小学校教諭を経て現在は社会人落語家、「切磋亭琢磨」として



る百七十五名の参加を得て盛大に行われました。

雄晃康也昭正馬子寬滿晃一義洋健英之弘郎昭治一司子雄子和二二良子人司一直
代義利栄博

奥田 務大阪同窓会会長、来賓の方々の挨拶を頂戴した後、三重大学学長・

馬日(5月10日)の「日本4年生」、9月一場「創生における大学教育の役割」のテーマで時宜を得たお話をいただきました。

その後、津高音楽部OB前迫實氏（昭和42年卒）のカンソーネは、スタンディングオベーションの拍手喝采でした。

また、アトラクションの一つとして開宴時の卒業年次別席順から、参加者

居住地ごとのテープル席替えを実施
先輩・後輩入り混じったテーブルで懇親を深めました。

最後に、現役大学生の紹介に続き懐かしい校歌の合唱をしながら来年の再会を誓いました。

岡和夫（昭和45年卒）



物故者

(平成28年10月24日現在) (敬称略)

謹んでご冥福をお祈りいたします。

旧職(15) 家垣 岩雄
旧職(19) 杉野(前橋) 卓治
旧職(24) 杉 浦 茂夫
陳川昭³ 野 崎嘉英

三重桜	昭2	岡山光
	昭7	竹島(野村)芳子
	昭8	平田(北川)美津
	昭11	岩砂(西田)房子
	昭12	松田(鈴木)千里
	昭13	吉本(大原)志老子
	昭13	川村(服部)とし子
	昭13	後藤(川喜田)知子
	昭14	後藤(川喜田)知子
	昭14	吉川(若林)瑞枝
	昭16	後藤(草川)久子
	昭16	野田(藤田)順子
	昭16	服部(田中)善子
	昭17	萩原(加藤)勝子
	昭17	吉原信子
	昭19	飯田(川喜田)玲子
	昭19	北住(丸本)利枝
	昭19	原田(鈴木)衣
	昭19	藤田辰子
	昭19	山本(内田)久枝
	昭20④	岩崎(岩崎)和子
	昭20④	喜多(渡辺)翠
	昭20④	戸田(三宅)美砂子
	昭20④	中岡(吉田)哲子
	昭20④	森田笑
	昭20④	渡辺(松島)貞子
	昭24	海野(田中)千代
	昭24	西村(西村)すゞ代
	昭20	入森内(森川)啓子

昭20入服部(福岡) 郁
昭20入近藤(前田)貴美代
昭20入玉置(玉置)さよ子
昭20入井谷(細野)弘子
津高昭24 阿部 清
昭24 北野 幸子
昭24 北村(倉田)悦子
昭25 足立 進
昭25 伊東(伊東)きぬゑ
昭25 伊藤 務
昭25 田中 将介亮
昭25 田中 亮
昭26 大田 俊治
昭26 坂口(黒川)照
昭26 田畠 二敏
昭26 枝植 敏
昭26 中山(森)トヨ
昭26 福井 儀郎
昭26 村木(服部)久子
昭26 村田(川上)千津子
昭26 楠 洋子
昭26 大西(岡)洋子
昭26 酒井(長谷川)さい
昭27 斎藤 正美
昭28 渡辺(水谷)テル子
昭29 久保 勝
昭29 近藤 好
昭29 坂倉 康
昭29 三浦 和
昭30 馬岡 真
昭30 服部(清水)京子
昭31 大川 人子
昭31 津田 巖
昭32 倉田 郎
昭32 桜井(平野)ヨシ子
昭32 清水 護
昭32 香澄

雄 晃 康 也 昭 正 馬 子 寛 満 晃 一 義 洋 健 英 之 弘 郎 昭 治 一 司 子 雄 子 和 二 二 良 子 人 司 一 直
次 定 碩 尚 一 (喜代) 義 博 一 利 栄 博
谷 田 田 边 田 中 (川 井) 健 信 俊 德 邦 光 淳 (野) 孝 元 孝 (田) 秀 成 研 英 太 幸 政 美 寿
杉 古 柴 渡 岡 園 山 幾 野 田 (川 井) 岡 山 藤 葉 菅 寺 木 原 田 名 (天 村) 口 寺 (柴 田) (原 邊 所 井 土 川 井 谷 庭 山
昭 32 昭 32 昭 33 昭 33 昭 34 昭 34 昭 35 昭 35 昭 35 昭 36 昭 36 昭 36 昭 37 昭 37 昭 37 昭 38 昭 38 昭 39 昭 41 昭 41 昭 42 昭 42 昭 42 昭 43 昭 43 昭 43 昭 45 昭 50 昭 51 昭 51 昭 57 昭 59



平成二十九年度総会・パーティー

お知らせ

日 時 平成二十九年八月五日(土)
午後三時より

場 所 津センター・パレスホール五階
津都ホテル五階

テーマ 「帰去来 ふるさとを想う」

担当学年幹事 昭和59年卒(代表 東口 大介)

平成8年卒(代表 小田 篤子)

松 山 洋 介(平成7年卒)

去る八月六日(土)津センター・パレス
ホール及び津都ホテルを会場に「今、
回想のとき そして、出発のとき」を
テーマに、平成二十八年度陳川・三重
桜・津高同窓会総会・パーティーが盛

れぞとも暑い日でしたが、八二七人
の方々にご参加いただきました。
総会では物故者への默祷、飯田会長・
中川校長のご挨拶、代議員会の報告が

大に開催されました。その日は例に漏

れずとも暑い日でしたが、八二七人
はとても少人数の力で開催できるもの
ではなく、また副幹事学年との連携は
絶対に欠かせないと感じ、少しずつ親

交を深めつつ心の準備をして参りました。

十二年前、昭和47年卒の先輩方の副
幹事を務めた時から、このパーティー
はとても少人数の力で開催できるもの
ではありません。また副幹事学年との連携は
絶対に欠かせないと感じ、少しずつ親

交を深めつつ心の準備をして参りました。

平成二十九年度陳川・三重桜・津高
同窓会総会・パーティーは、昭和59年
卒と平成8年卒が担当させていただき
ます。

十二年前、昭和47年卒の先輩方の副
幹事を務めた時から、このパーティー
はとても少人数の力で開催できるもの
ではなく、また副幹事学年との連携は
絶対に欠かせないと感じ、少しずつ親

交を深めつつ心の準備をして参りました。

テーマは『帰去来 ふるさとを想う』
津高を卒立ちそれぞれの場所で活躍す
る同窓生の皆さんのが、ふるさとに戻り
思い出を語り合つ時間を、中国の詩人・
陶淵明がふるさとを想つて綴つた詩の一
節と重ねました。

幹事学年、副幹事学年が一致協力し、
津高同窓生としてひとつになれるパー
ティを演出しようと準備を進めてお
ります。皆様のご参加を心よりお待ち
申し上げております。

平成二十九年度総会・パーティー

実行委員長 東 口 大 介(昭和59年卒)

熊本地震へ義援金

四月十四日熊本に震度7、十六
日深夜再び震度7の地震が起り

大きな被害が発生しました。被災
された皆様に心よりお見舞い申し
上げます。

熊本・大分在住の同窓生は十七
名おられます。

同窓会では六月七日、飯田同窓
会長より日本赤十字社を通じ十万
円の義援金をお届けしました。

事務局だより

参加者募集

★第八回 学年対抗ゴルフ大会

日 程 平成二十九年五月七日(日)

場 所 三重白山ゴルフコース

○五九一ニ六二一四一三一

参 加 費 一二、五三〇円

(プレー費・昼食・コース売店・
パーティー代・会費含む)

キヤディは別途

定 員 百六十名(定員になり次第切

※厳守・各学年三名以上十六名以内

※練習ラウンドの設定あり

※お問い合わせ・お申し込み先

津高同窓会事務局

津高同窓会のホームページ

<http://tsuko.jp/>

メールアドレス
office@tsuko.jp

TEL・FAX 059-229-7331